



早いもので、令和5年も残すところあと10日ほどとなりました。年の瀬を迎え、何かと気忙しいと感じる今日この頃です。



学校では、2学期のまとめをしっかりと行うとともに、冬休みに向けた準備に取り組んでいるところです。ただ、11月の中旬から、インフルエンザや熱等でお休みをする子どもが増えてきました。学校にいる間に、お子さんが体調を崩して、お迎えにきていただくこともありました。また、学級閉鎖があった保護者のみなさまには、急なことにもかかわらず、ご理解・ご協力いただきましたこと、大変感謝申し上げます。

がっこうほけんいいんかい かいさい 学校保健委員会を開催しました

12月7日(木)5限目に、5、6年生児童による学校保健委員会が開催されました。学校医の田中公子先生、歯科医のすぎはらのぶひさせき先生に加え、くろがねもち協議会委員、PTA役員、保護者のみなさまにもご参加いただきました。

5、6年生の保健委員会児童が「検尿について」というテーマで発表を行いました。尿検査について「尿検査はだれが行うか」「尿検査をしてわかること」について、スライドを使いながら保健委員会の児童が発表しました。尿検査では、糖の他に、血液やたんぱくがふくまれているかがわかります。それによって、病気があるかどうかの検査につながり、病気を早期に見つけることができます。尿検査は病気を早く見つける大切な検査です。自分の身体を守るために、忘れずに朝起きてすぐの尿をとる必要があること等を発表しました。発表の中で、参加している方が少しでも関心を持つように、みんなでできる簡単な〇×形式のクイズを取り入れて、発表をしていました。



学校保健委員会での発表を生かして、検査の大切さを心にして生活リズムを整え、心も体も健康に過ごせるようにほしいと思います。



学校保健委員会での発表内容は、保健室前廊下に掲示してあります。学校に来校された場合は、ぜひご覧ください。

第4回くろがねもち協議会

12月7日(木)の午後1時50分より第4回目のくろがねもち協議会が開催されました。今回は、学校保健委員会に参加していただき、5、6年生の保健委員会児童の発表の様子を参観した後、学校保健委員会

のついでのご意見をいただきました。また、ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました。



個別懇談会(20日・21日)です!

すでに、ご案内の通り、個別懇談会を、12月20日(水)21日(木)の2日間にわたって行います。今回は希望されたご家庭のみとなっています。担任から連絡しました日時にご出席くださいますようお願いいたします。

なお、懇談の有無にかかわらず、12月22日(金)の終業式の日にお子さんに「あゆみ」をお渡しします。

校内作品展も合わせてご覧ください!!

個別懇談会の期間に、各学級の廊下に図工の作品を展示していますので、ご来校の折に合わせてご覧ください。